

Quant aux matières, elles seront à peu près dans le cercle de celles des derniers numéros, seulement elles seront en plus grande quantité. Dès notre premier numéro, nous commencerons la biographie de Louise Lateau, la célèbre stigmatisé de Belgique. La plupart de nos lecteurs savent déjà sans doute que cette sainte fille n'a ni bu, ni mangé, ni dormi depuis bientôt cinq ans, et qu'elle se conserve en parfaite santé, travaillant dans le jardin, cousant au moulin, et la nuit veillant les malades : la sainte Eucharistie qu'elle reçoit tous les jours étant la seule nourriture, qui la soutient. Nous sommes convaincu que nos lecteurs trouveront le plus grand intérêt dans les détails qui seront donnés. Ayant plus d'espace à notre disposition, nous aurons aussi une foule d'histoires instructives et amusantes qui pourront prendre place dans nos pages.

Maintenant qu'exigerons-nous de nos souscripteurs en compensation de ces améliorations ? Rien de plus pour le prix seulement plus de promptitude pour les remises.

Témoin des torts considérables que la négligence des abonnés à payer leurs souscriptions cause aux éditeurs de journaux, nous sommes convaincu qu'avant qu'il soit longtemps les propriétaires de publications seront forcés de tenir strictement à la règle qu'on suit actuellement partout en Europe et aux Etat-Unis : *le payment d'avance*. Là, tout terme de payment expiré, l'envoi de toute publication est de suite arrêté, si l'abonnement n'est pas d'avance renouvelé. La *Revue Agricole* de St. Hyacinthe vient